
四つのテスト
言行はこれに
照らしてから

2024－25年度ＲＩテーマ
「ロータリーのマジック」

１.真実かどうか？ 

２.みんなに公平か？

３.好意と友情を深めるか？

４.みんなのためになるかどうか？
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会　長　関原 敏文
副会長　田口 幸一
幹　事　難波 真奈美

第 1202 回 例会 （2025 年 6 月 27 日）

例会場：厚木アーバンホテル
例会日：毎週金曜日 12：30 ～ 13：30
事務局：厚木市栄町1-16-15 厚木商工会議所 2 階

■点鐘　…関原敏文会長

■斉唱　…手に手つないで

■ゲスト紹介

米山奨学生　朱　嘉和さん

青少年交換学生 第 2 ホストファミリー
米山モエミ様・ご家族様

■会長報告

◎ガバナー事務所　より
・2025-26年度　国際ロータリー　人頭分担金とロー

タリー財団への寄付

・5月25日開催　次年度向け会員増強セミナー　出席
御礼

・米山学友総会及び米山学友会主催タウンクリーン
のお知らせ

・「ダメ。ゼッタイ。」普及キャンペーングッズの送付
ポスター・リーフレット・募金セット

◎国際ソロプチミスト厚木　より
・会長交替と事務局変更のお知らせ

会長　西迫　初美　　　事務局　和田　まゆみ

■スマイル

関原敏文会長
2024年～ 2025年、青少年交換学生として台湾に行き帰
国された米山椛乃さん。そして椛乃さんのご家族です。
ようこそいらっしゃいました。椛乃さんのご家族には、
4月からイェスルの第二ホストファミリーをお願いし
ています。当クラブの最終例会をお楽しみ下さい。本日
イエスルは体調不良で参加できませんが心配いらない
様です。中国からの米山奨学生 朱嘉和（しゅかわ）さん。

『ホワンイン・ライタオ年度末例会』…ようこそ年度末
例会へ。皆さん1年間ありがとう御座いました。

土屋義行君
一年間お疲れ様でした。来年も宜敷くお願いします。

岡見　健君
関原年度の最後の例会です。大変、大変お疲れ様でした。
次年度山口会長、佐藤幹事も含めて盛り上げて行きま
しょう。

春日清則君
1年間、地区副幹事として終了しました。忙しい1年間でし
た。ホットしてます。
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松本　豊君
関原会長、会員の皆さん一年間お疲れ様でした。年度末
例会楽しみましょう。今年はCLLSやラオフレンズ病院
10周年、ユニバーサル野球、山口県央ロータリー訪問と
結構ハードに活動させていただきました。次年度はAG
の大役を拝命致しましたが、クラブにフィードバック出
来る様に努めて参ります。

会員組織委員会一同
森　志朗君・関野耕正君・遠藤典孝君・川名貴之君
今井美咲君・佐藤進一郎君・三竹厚行君・守屋孝則君
関原会長・難波幹事1年間お疲れ様でした。会員組織委
員会の皆でいろいろ考え、本日開催する運びとなりまし
た。宜しくお願い致します。

神崎　進君・荻野洋一君・田口幸一君・北村正敏君
能勢健一君・新川　勉君・岸野義人君・佐藤新也君
山口昌興君・和田貴樹君・岩堀美子君・松澤修身君
スマイルボックス

■会長タイム

皆さん 1 年間お疲れ様でした。この 1 年間を何とか務
める事が出来たのも、田口副会長をはじめ、難波幹事が
辛抱強く支えてくれたお陰です。難波幹事は本日コロナで
お休みですが、お二人に心より感謝致します。そして会員
の皆さんに支えられて、この 1 年間を務める事ができまし
た。ご承知の通り、会員増強は思うように行きませんでし
た。…成功は讃えられて終わりですが、失敗からは前向
きな解決策が生まれます。次年度は会員組織委員会に所
属しますので、この解決策を次年の方と検討しながら、良
い結果になる様に努力して行きたいと思います。

テーブルの上に置いた『赤い花・白い花』の歌詞カード
をご確認下さい。この歌を皆さんと合唱しようと、いう分
けではありません。ご安心ください。この歌は 60 歳以下
の方にとっては、あまり馴染みのない歌かもしれません。
作者の女性が高校生の時に自分の為に作った歌です。そ
の後、NHK の『みんなの歌』でも取り上げられ、唄われ
る様になりました。『赤い花　摘んで　あの人にあげよ　
あの人の髪に　この花挿してあげよ。』といったシンプルな
歌詞なのですが、歌詞カードをご覧になりながらお聞きく
ださい。この 1 年間の感謝の気持ちを込めてオカリナで演
奏させて頂きます。

関原年度、最後の会長タイムは以上です。
1 年間　ありがとう御座いました。

■例会「年度末親睦例会」

担当：会員組織委員会

関原会長年度、最後の例会を担当させて頂きました。会長方針でありますように『会員一丸となって、汗をかこう』今
年度、会員組織委員会では全員で一致団結して、各例会を担当し、締めくくる事が出来ました。

最終例会では、次年度の会員皆さんの運勢について開催させて頂き、あくまでも参考です。
しかし、上位の方々は流石でしたね。
次年度も厚木県央ロータリークラブ皆んなで締めるところは締め、楽しむところは楽しみ、良い例会が開催されるよ

う努めて参ります。
関原会長、難波幹事、一年間、お疲れ様でした。そして、有難うございました。
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■出席報告　＜会員38名、出席対象37名＞

6 月 27 日例会　　出席 28 名　　欠席 10 名　　出席率 75.68%

事前メイク：
佐藤拓也君（4月30日／厚木中RC）

■ソングリーダー

■関原会長へ花束贈呈

関原敏文会長

■四つのテスト

■スマイル発表

佐藤新也君

遠藤典孝君


